



RÉSISTANCE !

Chers toutes et tous,

L'année 2022 a été particulièrement éprouvante pour nous tous aux urgences-Smur comme dans les Samu. Aucune structure n'est épargnée, publique comme privée, témoignant de l'érosion grandissante de notre système de santé.

Face à ces difficultés, nous avons fait preuve de courage et d'abnégation tout particulièrement dans les moments les plus durs, comme en juillet et pendant les fêtes de Noël.

Malheureusement cela n'est pas sans conséquence pour les patients et les professionnels que nous sommes.

La question que l'on a tous au bord des lèvres aujourd'hui : Combien de temps cela va-t-il encore durer ?

Aucun de nous n'a la réponse, mais face à ces incertitudes sur l'avenir et les difficultés que nous subissons, nous avons le devoir de résister, de lutter pour ne pas être aspirés vers le bas. Nous le devons à nos patients, à nos collègues, aux plus jeunes d'entre nous qui embrassent la carrière de médecine d'urgence.

Levons la tête, regardons l'avenir avec optimisme et esprit de résistance. Soyons force de proposition afin d'améliorer nos organisations, dans une dynamique collective et sans opposer les urgences et les services de spécialités. Soyons fiers de ce que nous faisons pour nos

patients, même si les conditions sont difficiles, et soyons exigeants sur nos conditions de travail.

La participation à nos journées régionales de médecine d'urgence (JMUPL) est un acte de résistance. Ce sont des journées de formations, d'échanges et de rencontres entre professionnels des urgences. Nos JMUPL 2022 ont été un moment de retrouvailles post-Covid. Elles ont eu un succès incontestable, favorisé par les thèmes abordés : les urgences psychiatriques et les urgences et gériatrie.

Dans ce contexte, le Collège a d'autant plus besoin de vous pour accomplir ses missions, vous proposer des formations de qualité et s'engager auprès de nos tutelles pour faire entendre notre voix. Nous comptons fortement sur votre modeste adhésion qui contribue à faire vivre ces moments, nous permet d'animer et faire valoir le dynamisme de notre Collège Régional.

[Pour adhérer cliquez ici](#) .

En 2023, le Collège organisera deux grand évènements dont un d'envergure nationale en lien avec la SFMU :

- **la 47^{ème} journée de médecine d'urgence des Pays de la Loire**, le **25 mai 2023** à Mauges sur Loire (La Pommeraye) dont le thème principal portera sur **les Urgences toxicologiques**

- **les journées interactives de médecine d'urgence**, du **4 au 6 octobre 2023** à Nantes (Citée des Congrès). Le thème principal porte sur **les Urgences infectieuses.**

Nous vous invitons à réserver dès à présent ces dates dans vos agendas!

Bonne année à tous et prenez soin de vous !

Pour le CA du CMUPL
D^r Joël JENVRIN